

あかつき 暁

あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り

令和6年9月17日(火)

協働除草作業、ありがとうございました

9月9日(月)、協働除草作業を行いました。

広い学校敷地内を全校生徒で分担しましたが、手作業だけではとても大変です。コミュニティの皆様方や学校運営協議会、PTAの皆様方にお助けいただきまして、とてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



第3日曜日は家庭防災の日



9月15日(日)は、家庭防災の日でした。今月のテーマは、「台風シーズンです。台風の予想進路が発表されたら、無理な外出は控え、早めの行動に心がけましょう」です。

台風は、突然やってくるわけではありません。何日か前から、ニュースや天気予報等で、情報が流されます。災害を防ぐために、一人一人が油断せずに準備をすることが大切です。

秋の全国交通安全運動

9月21日(土)から9月30日(月)まで、秋の全国交通安全運動が実施されます。運動重点は、次の3点です。

- 反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止
- 夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶
- 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底



秋から冬にかけては、夕暮れ時や夜間に、歩行者や自転車が巻き込まれる交通事故が多くなるそうです。あっという間に暗くなったり、目立ちにくい色の服装が多くなったりということが、自動車運転手からの発見を遅れさせると言われています。交通事故を防ぐために、早めのライト点灯や反射材の活用を心掛けることが大切です。また、自転車の運転においても、歩行者の安全を確保することが大切です。交通ルール遵守について、この機会に自己点検をしてほしいと思います。